

DES PONTS AVEC UN OBJECTIF COMMUN



J'ai récemment participé à l'Assemblée annuelle du Conseil des Entrepreneurs d'Amérique latine (CEAL), qui s'est tenue à Washington D.C. sous le thème « Démondialisation et reconfiguration : une opportunité pour l'Amérique latine ? ». Dès le début, il est apparu clairement que, en période de changement, construire des ponts entre dirigeants est tout aussi important qu'analyser les grands enjeux mondiaux.

Au fil des sessions, nous avons abordé des sujets essentiels tels que l'infrastructure, le commerce, l'éducation, la sécurité et la cybersécurité. Nous avons également écouté Jaime Alemán, qui a partagé les enseignements tirés de son voyage dans l'espace et de sa visite de 193 pays. Parmi toutes ces réflexions, un message a particulièrement résonné : l'appel à ne laisser personne de côté en matière d'éducation. Le programme était remarquable, mais ce qui a vraiment rendu cette rencontre exceptionnelle, ce sont les liens humains. J'y ai vu un groupe d'entrepreneurs latino-américains profondément engagés envers leurs communautés, la durabilité et la prospérité partagée.



Le CEAL rassemble plus de 350 dirigeants d'Amérique latine, de Porto Rico, de Miami et de la péninsule Ibérique. Il est né de la volonté de promouvoir la coopération et l'échange face à une économie mondiale en constante évolution. Depuis sa création en 1990 au Mexique, il s'est consolidé comme un espace stratégique de dialogue pour la région.

Nous, acteurs du secteur privé, avons une responsabilité qui va au-delà de la croissance de nos entreprises. Les synergies véritables naissent lorsque nous collaborons, partageons nos expériences et créons des ponts de valeur qui nous mènent vers un objectif commun : contribuer au développement de notre région et à la compétitivité de nos entreprises.

Par ailleurs, lors de la récente fête de fin d'année de Marhnos, nous avons réfléchi à l'importance d'unir nos volontés, de nous coordonner et de rechercher des avantages mutuels. Cette idée m'inspire pour la suite. Elle m'encourage à continuer d'apprendre, d'ajuster mes décisions et de grandir jour après jour.

Je vous souhaite un très joyeux Noël et qu'en 2026 nous restions connectés et générions de la valeur mutuelle.

Bien à vous,

